

令和5年度 第1回公開授業週間のアンケート（抜粋）

中学保護者より

●総合英語 A

笑顔でとても楽しそうに授業を受けていて、なごやかな感じが良かったです。先生と生徒の受け答えがしっかり出来ていて、やはり専門の先生はとてもよいと思いました。

●地理

プロジェクターを使っての説明がとても分かりやすい内容の授業でした。

●ディベート

活気のある授業で楽しそうに学ばれていました。プレゼンテーションの授業とのことで楽しく聞かせていただきました。

中学保護者より

●総合英語 A

子どもたちが真剣に話を聞いて、自主性があり授業が楽しそう。英語主体なので、基本英語というのが良い。

●ディベート

各チームで相談しているのが良い。プレゼンテーションの時間でしたが、生徒たちが生き生きしていました。

1年保護者より

全体的にさっと見学させていただきました。落ち着いて学習している姿が印象的でした。面接をされてたり、ときには笑いがあったりしてとても和やかな雰囲気でした。

1年保護者より

●体育

元気に楽しく授業を受けている様子が見られ安心しました。他の生徒さんも廊下でそれ違う時、きっちり挨拶ができているところからも、生活態度の教育も行き届いていることが確認できました。

中学保護者より

1年生のクラスを中心にいろいろ校内を見させて頂いたのですが、皆さん授業にすごく真面目に取り組まれていて、雰囲気も厳しい感じではなく素敵でした。高校生だからか、三木高生だからなのか、自分の子どももこうなってほしいと思いました。今日のことを娘に伝えて、頑張ってと応援したいと思います。

以上